

【教育目標】自ら考え 判断し 明日を創る子どもの育成



# 学校報 鶴天

E-mail      [ouchi-es@edu.city.yurihonjo.akita.jp](mailto:ouchi-es@edu.city.yurihonjo.akita.jp)  
<http://www.city.yurihonjo.lg.jp/edu/ouchi-es/index.html>

由利本荘市立大内小学校 校長室から  
令和8年1月14「」日 No.29

## 令和8年スタート!

今年もどうぞよろしくお願ひいたします



馬は昔から「力強さ」「行動力」「スピード」を象徴する動物です。そのため午年は、活発に動く年、挑戦する年といわれています。



明けましておめでとうございます。謹んで新年のお慶びを申し上げます。子どもたちはどんなお正月を過ごしたのでしょうか。家族で、親戚と一緒に過ごした等、日本のお正月を楽しんでいたことと思います。

さて、今日、1月14日には、子どもたちが19日ぶりに元気に登校してきました。おかげさまで事故などなく、冬休みを終えることができました。ありがとうございました。

後期後半は約2ヶ月間と短いですが、学年のまとめと新しい学年への準備のための大変な期間となります。進級・進学に向けて、子どもたちのパワーをたくさん貯めることができるように、私たちもがんばります。さらなるご支援・ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

## 校内書き初め大会 1/14 (水)

全校校内書き初め大会を行いました。1、2年生は硬筆、3~6年生は毛筆で、書写の時間や冬休み中に練習した文字を丁寧に清書しました。背筋を伸ばして紙に向かい、真剣な表情で一筆一筆心を込めて書く姿に、子どもたちの成長を感じました。新年の初めを落ち着いて迎えるにふさわしい時間となりました。作品はランチルームに展示しました。大内っ子が心を込めて書いた字です。どの作品からも一人一人の思いが伝わってきます。21日（水）までランチルームに展示してありますので、どうぞご覧ください。（8:30~17:00）

※ 書き初め展へお越しの際、職員玄関よりお入りください。





## IV期：希望・感謝（1月～3月）

自分の成長を確かめ、他に感謝するとともに、卒業、進級に喜びと希望をもつ子ども  
よく学び：身に付けた力を確かめ、次の学年へ生かそう

（1年間の学習の基礎・基本の確実な定着、基礎的な学習習慣の指導など）

よく遊び：自分を支えてくれた人、もの、ことに感謝の気持ちを表そう

（お世話になった人への感謝、校内生活の安全、安全な登下校）

瞳輝く：1年間の活動を振り返り、自分や友達の成長を認め合おう

（委員会活動・学級活動の振り返り、地域の方への感謝）

# 2月



## 行事予定

3日(火) 大内中入学説明会

4日(水) パワーアップ学習

6日(金) 児童総会 第3回学校運営協議会

10日(火) PTA(授業参観・全体会・学級懇談)

心の健康づくり教室(5年生)

10才を祝う会(4年生)

11日(水) 建国記念の日

16日(月) 職員会議

5校時限 4時バス キピーなし

アウトメディアにチャレンジ

(～19日)

※ 諸般の事情により変更することがありますことを予めお含みおきください。

18日(水) 委員会活動

19日(木) 6年生バイキング給食

20日(金) 大内中学校区「小中合同会議」

23日(月) 天皇誕生日

25日(水) 長縄記録会

27日(金) 6年生ありがとう集会

5校時限4時バス・キピーなし

\*27日(金)の6年生ありがとう集会ですが、6年生の保護者の方で参観を希望する方は、児童玄関より体育館へお越しください。

(10:30～11:30)

## ありがとうございます

登下校時の送迎車の駐車場についてご協力いただいている松本体育館脇に駐車し、安全に歩くよう見守りもしてくださりありがとうございます。「危ないっ！」と思う場面も少なくなりました。職員駐車場内へ駐車し乗り降りをする方もいますが、大変危険ですので、松本体育館脇への駐車へご協力いただきますようお願いいたします。スクールバスのお子さんは、悪天候時は児童玄関前までバスで送迎していただくことがあります。朝のバスの時刻に間に合うように準備ができるとより安全な登校になるかと思います。

